

朝日新聞 3月14日(日)朝刊

広1 13版S 2021年(令和3年)3月14日(日) 朝刊



中区

「平和活動」の経験をふまえ  
意見述べる高校生||広島市

## 「被爆」伝え方に工夫

平和活動 高校・大学生が報告

県内で「平和活動」に取り組む高校生と大学生計17人が13日、平和記念資料館

(広島市中区)に集まり、各自の活動内容を報告した。コロナ禍の活動のあり方や、若い世代が被爆について発信する方法などについて意見交換した。

広島市立舟入高2年の中村瑞希さん(17)は昨年6月から、平和記念公園を英語で案内する「ユースピースボランティア」として活動。しかしコロナ禍で外国人観光客が減り、直接案内する機会はほとんどなくなつた。そこで英語のガイド動画を他のボランティアと

(広島市中区)に集まり、各自の活動内容を報告した。コロナ禍の活動のあり方や、若い世代が被爆について発信する方法などについて意見交換した。

岩本さんは、学校での平和教育で知識は増えたが、発信の機会が少なかつたとして、「被爆者の声を直接聞けない時代が来るのを前に、若者が工夫して発信する貴重な機会だった」と振り返った。

報告会には「核廃絶!ヒロシマ・中高生による署名キャンペーン」や「青少年国際平和未来会議」、「広島市・大邱広域市青少年国際交流事業」に参加したメンバーらも集まつた。

(比嘉辰弘)